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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Мнение таймырцев учли. Уголь для жителей поселков енисейского направления будет 
заменен 

По информации заместителя главы Таймыра по вопросам развития инфраструктуры и 
завозу топливно-энергетических ресурсов Сергея Шаронова, совместно с правительством 
Красноярского края удалось решить вопрос о замене угля для жителей поселков, 
расположенных на реке Енисей. Результаты проведенных аукционов станут известны к концу 
мая. 

Так, уголь заменят для жителей поселков Хантайское Озеро, Потапово, Левинские Пески, 
Усть-Порт, Караул, Носок, Казанцево, Байкаловск и Воронцово. Необходимость в этом 
возникла в результате того, что в декабре прошлого года от таймырцев начали поступать 
жалобы на уголь, завезенный в рамках мероприятий Северного завоза 2020 года. 

Как отметил заместитель главы района, в связи с прекращением реализации каменного 
угля с Кайерканского месторождения, совместно с краевым правительством было принято 
решение по поставке угля с Балахтинского месторождения – ближайшего к месту погрузки на 
суда, следующие в поселки расположенные в нижнем течении реки Енисей. На апробацию 
малые партии угля были завезены в поселки Носок и Караул еще осенью 2019 года. По 
итогам его эксплуатации проводилось анкетирование жителей, в результате которого 70% 
респондентов высказались положительно. Что и позволило принять решение о поставке угля 
с Балахтинского месторождения в рамках Северного завоза 2020 года. 

«В конце прошлого года поступила первая жалоба на эксплуатационные характеристики 
угля. Под свой личный контроль ситуацию взяли главы г. Дудинки и с.п. Караул, глава 
Таймыра Евгений Вершинин лично выезжал в поселки. Параллельно велась работа по поиску 
угля с иными характеристиками для енисейского направления. 

Запросы на поставку угля направлялись в 20 предприятий по всей стране, в том числе и 
организациям, поставлявшим уголь ранее. Также использовался механизм ЕИС в сфере 
закупок (https://zakupki.gov.ru/) «Публичные предложения», где была размещена информация 
о потребности муниципального района в поставке угля с необходимыми объемами для 
рассмотрения всеми поставщиками и исполнителями услуг, участвующими в государственных 
и муниципальных закупках по всей России. К сроку окончания подачи предложений никто не 
откликнулся», - рассказал Сергей Шаронов. 

По итогам повторно проведенных переговоров коммерческое предложение представило 
АО «Енисейское речное пароходство», предложившее поставить уголь с Бейского 
месторождения (Республика Хакасия). Основываясь на нем, была подготовлена 
документация, на сегодняшний день открытый аукцион на поставку угля в Енисейском 
направлении уже объявлен. Согласно техническому заданию, к поставке планируется уголь 
каменный длиннопламенный, размер его 50 мм-200 мм, калорийностью 5 300 – 5 500 Гкал/кг. 

«В связи с тем, что месторождение удаленно от Красноярска, где будет осуществляться 
погрузка угля на суда, существенно усложняется транспортная схема и увеличивается 
стоимость доставки угля. Кроме того, стоимость угля марки «Д» у производителя выше 
стоимости угля, поставленного в 2020 году. Чтобы обеспечить финансирование Северного 
завоза, достигнуты договоренности с правительством Красноярского края об увеличении 
субвенции муниципальному району на требуемую сумму», - пояснил Сергей Витальевич. 

Уголь для поселков сельского поселения Хатанга и поселка Усть-Авам, Волочанка и 
Кресты МО «Город Дудинка» планируется поставить по транспортным схемам, отработанным 
в предыдущие годы. 

Всего в 2021 году для нужд учреждений бюджетной сферы будет поставлено 7 350 тонн 
угля, для населения – 17 436 тонн. 

«Таймыр» 
На Таймыре пройдет пятый Международный турнир по кёрлингу 

С 26 по 31 мая 2021 года в столице Таймыра запланировано проведение мирового тура 
по керлингу среди смешанных команд «WCT Arctic Curling Cup –2021». Игры по традиции 
будут проводиться на ледовой арене «Таймыр». 
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На сегодняшний день в соревнованиях планируют принять участие команды 
Швейцарии, Швеции, Венгрии, Эстонии, Италии и России. 

Для проведения турнира Таймырским молодежным центром объявлен набор волонтеров 
для работы в режиссерской группе, пресс-центре, в работе с VIP-гостями, работе со 
зрителями и помощи в оргкомитете. Желающим принять участие необходимо заполнить 
анкету и направить ее на электронный адрес: tmctaimyr@mail.ru. Дополнительную 
информацию можно узнать по телефону 8-(39191)-3-18-19. 

Отметим, что вопрос о проведении турнира находится на особом контроле, в связи с 
эпидемиологической ситуацией. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В отделении по вопросам миграции научат подавать заявления дистанционно 

Отдел МВД России по Таймырскому району информирует, что 19 мая в Дудинке 
сотрудники отделения по вопросам миграции проведут акцию «День оказания 
государственных услуг в электронном виде». 

Обратившимся расскажут о преимуществах дистанционного получения 
государственных услуг, окажут помощь в открытии личных кабинетов на Едином портале 
государственных услуг, помогут активировать учетную запись и научат подавать заявление о 
предоставлении государственных услуг в сфере миграции в электронном виде. 

Полицейские отмечают, подобный формат обращения позволяет сэкономить 30 
процентов при оплате государственной пошлины, оформить документы без очереди и в 
кратчайшие сроки. 

Граждан ждут с 10:00 до 12:00 и с 15:00 до 17:00 в отделении по вопросам миграции, 
расположенном по адресу: улица Горького, 61 (вход со двора). 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Глава Норильска Дмитрий Карасев оценил предварительные предложения по 
трансформации Норильска 

Недавно в Норильск прибыли архитекторы, градостроители, проектировщики, инженеры 
и дизайнеры из Москвы, Санкт-Петербурга и Красноярска. Во время своего визита они 
познакомились с городом, его мастер-планом, а также предложениями горожан, которые 
были озвучены на недавней стратегической сессии. 

Уже почти 30 лет в Норильске не ведётся массовое строительство, поэтому у нас не так 
много экспертов в этой области. Однако все они присутствовали на дискуссии с 
приглашёнными специалистами. Также в ней приняли участие представители администрации 
города и АРН. 

Ключевыми моментами обсуждения стали качественное обновление фасадов городских 
зданий и сооружений и использование передовых технологий при возведении домов на 
высвобождающихся ростверках. Также разговор шёл о современных подходах к организации 
открытых и закрытых общественных пространств, приведении городских рекламных 
конструкций к единой стилистике, поиске нестандартных технических решений для 
обеспечения возможности круглогодичного использования детских игровых и спортивных 
комплексов, а также о создании уникальных объектов городской среды. 

…На днях урбанисты направят в Агентство развития Норильска рекомендации, по 
которым будет составлено техническое задание для проведения открытого международного 
конкурса на разработку архитектурно-планировочной концепции реновации Норильска до 
2035 года, который будет объявлен в июне. 

- Концепция позволит, прежде всего, определить архитектурно-планировочный облик 
нашего города в перспективе. Документ будет содержать рекомендации по строительству 
социальных объектов и многоквартирных домов, местам застройки, видам строительных 
материалов и колористическим решениям. Безусловно, все используемые в строительстве и 
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отделке материалы не должны оказаться устаревшими через десять лет. Мы говорим о 
качественном обновлении города, а значит должны применять самые современные 
материалы и технологии. Считаю, что архитектурно-планировочная концепция реновации 
Норильска - важный и нужный городу документ, в который необходимо максимально включить 
предложения горожан, - подчеркнул глава Норильска Дмитрий Карасев. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Норникель - бенефициар восстановления мировой экономики и роста цен на металлы - 
ITI Capital 

Бумаги "Норильского никеля" остаются бенефициарами восстановления мировой 
экономики и роста цен на металлы, говорится в комментарии ITI Capital. 

"Норильский никель" полностью восстановил добычу руды на руднике "Октябрьский" и 
вышел на объем ежедневной добычи в 14,1 тыс. тонн (100% от плановых показателей), 
отмечают аналитики инвесткомпании. Компания также подтвердила, что откачка воды и 
возобновление работы на руднике "Таймырский" будут завершены в начале июня (в 
соответствии с планом восстановительных работ). 

"На наш взгляд, разрешение ситуации вокруг восстановительных работ станет 
среднесрочным фактором роста для бумаг "Норникеля", который продолжает оставаться 
одним из ярких бенефициаров восстановления мировой экономики и роста цен на металлы", - 
указывают в ITI Capital. 

Настоящее сообщение содержит мнение специалистов инвестиционной компании или 
банка, полученное Интерфаксом. Такое мнение предоставляется исключительно для целей 
ознакомления и не является рекомендацией для покупки, продажи ценных бумаг, принятия 
(или непринятия) каких-либо коммерческих или иных решений. За содержание сообщения и 
последствия его использования Интерфакс ответственности не несет. 

/Интерфакс/ 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярском крае не хотят отказываться от закупки лекарств у единственного 
поставщика 

Депутаты Законодательного Собрания Красноярского края подписали обращение в 
правительство России и Государственную думу с просьбой не принимать поправки в 
федеральный закон о закупках, которые закроют возможность покупки лекарств у 
единственного поставщика. 

Как пояснил заместитель председателя комитета по охране здоровья и социальной 
политике Илья Зайцев, поправки в закон должны ужесточить требования по закупке лекарств, 
чтобы исключить любые возможные нарушения. 

«Это тот самый механизм, которым мы активно пользуемся в Красноярском крае. У нас 
есть акционерное общество „Губернские аптеки“, которое на 100 % принадлежит региону. Нам 
удавалось эффективно решать вопросы с дефицитом лекарственных средств, 
приобретением средств индивидуальной защиты. Позиция Федерации по запрету у 
единственного поставщика понятна: необходимо пресечь злоупотребления, которые 
наблюдались в ряде регионов. Но исходить в этом вопросе нужно в первую очередь из 
интересов людей», — пояснил Илья Зайцев. 

Обращение депутатов уже поддержало министерство здравоохранения и руководство 
«Губернских аптек». 

Также депутаты на заседании комитета единогласно поддержали федеральный 
законопроект, разработанный по инициативе Президента России. Документ вводит выплату 
пособия на ребенка от 8 до 16 лет. Согласно проекту закона на него смогут рассчитывать 
одинокие родители и получающие алименты, при условии, если среднедушевой доход семьи 
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не превышает прожиточный минимум на душу населения. Выплата будет назначаться на год 
с 1 июля текущего года, в Красноярском крае ее сумма составит порядка 6 654 рублей. 

newslab 
 

На севере Красноярского края создадут две этнодеревни 
Первые этнодеревни на севере Красноярского края создадут до конца ноября 2021 года 

в поселке Суринда в Эвенкии и Волочанка на Таймыре. Об этом ТАСС сообщает со ссылкой 
на вице-премьера краевого правительства Анатолия Цыкалова. 

Этнодеревни в регионе создаются по поручению губернатора края Александра Усса в 
целях сохранения традиционного образа жизни коренного населения и развития видов 
исконной хозяйственной деятельности северных этносов. 

«Первые этнодеревни в Суринде и Волочанке создадут до 30 ноября 2021 года», — 
сказал Цыкалов. По его словам, летом в навигацию в населенные пункты будут завезены 
оборудование и стройматериалы для создания этнодеревень. 

В поселке Суринда построят экспериментальное жилье по современным технологиям, 
адаптированным к условиям Арктики, отремонтируют или возведут новые школу и сельский 
дом культуры, почту, ФАП, модернизируют коммунальную инфраструктуру и связь. Поселок 
должен стать типовой моделью, которую планируется распространить и на другие поселения 
Эвенкии. Также там создадут цеха по пошиву национальной одежды, унтов, парок, рукавиц, 
производства нарт, охотничьих лыж, сувениров. В Волочанке планируется создать ферму по 
разведению овцебыков, телята уже завезены, пишет издание. 

В поселке Суринда проживает порядка 450 человек, в основном коренные 
малочисленные народы Севера. Поселок считается центром таежного оленеводства, здесь 
расположено единственное в районе хозяйство отрасли. В поселке Волочанка проживает 
порядка 500 человек. В нем так же, как и в Суринде, большая часть населения — 
представители коренных малочисленных народов Севера.  

Пресс-Лайн 
 

Музыкальный фестиваль Юрия Башмета впервые пройдет в Красноярском крае 
Музыкальный международный фестиваль под руководством народного артиста СССР 

Юрия Башмета пройдет в городах края с 22 по 26 мая. Партнером события стала 
Красноярская краевая филармония. 

Всего в программе семь концертов, два из них пройдут в Железногорске и Норильске. 
Жителям этих городов представят программу из сочинений Моцарта, Чайковского и 
современного композитора Кузьмы Бодрова. Он – постоянный участник фестивалей Башмета. 

Сам же народный артист СССР выступит перед зрителями и в качестве дирижера, и в 
качестве солиста, вместе с Красноярским академическим симфоническим оркестром под 
управлением Владимира Ланде. Среди участников фестиваля – артисты Евгений Миронов, 
Полина Агуреева, музыканты Е Юн Чой (скрипка, Корея-Германия) и Ксения Башмет 
(фортепиано). 

Как рассказал генеральный директор Красноярской краевой филармонии Евгений 
Стодушный, идея провести первый фестиваль Башмета в Сибири родилась из наблюдений за 
аналогичными мероприятиями в Сочи и Ярославле. Когда Юрию Абрамовичу предложили 
расширить географию Красноярском, он сразу же согласился. 

Сам Юрий Башмет отмечает, что для него не имеет значения размер города или его 
статус. «Для меня важен каждый человек, который приходит в зал. Мне нужно его заразить 
любовью к тому, что мы делаем на сцене. Пробудить в нем эмоции, а тогда возникнут и 
интерес, и потребность приходить на концерты снова и снова. И я счастлив, что у нас 
появляется новый город, который во время фестиваля я смогу считать своим домом», - 
говорит музыкант. 

Билеты на фестиваль можно приобрести на сайте krasfil.ru и в кассах города. 
Деловой квартал 
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В Красноярском крае дорожают овощи и дешевеет молочка 
Аналитики Красноярскстата подготовили еженедельный мониторинг цен на продукту по 

Красноярскому краю. 
По состоянию на 11 мая наиболее подорожавшим продовольственным товаром оказался 

репчатый лук — килограмм прибавил в цене 8,31% (2,74 руб.), и теперь стоит в среднем 35,71 
рублей. На втором месте белокачанная капуста, за килограмм которой теперь придется 
отдать больше на 4,86% (1,55 руб.), то есть 33,35 рубля. Замыкает тройку наиболее 
выросших в цене продуктов картофель, килограмм которого сейчас в среднем обходится в 
52,37 рубля, что на 2,97% (1,51 руб.) больше прежней стоимости. 

Молоко жирностью 2,5−3,2% оказалась лидером среди наиболее упавших в цене. Так, 
сейчас литр продукта в среднем стоит 88,63 рублей, это меньше прежней цены на 2,33%, или 
на 2,11 рубля. Сметана упала в цене до 259,83 рублей за килограмм, или на 1,32% (3,47 руб.). 
Третье место заняло сливочное масло — 660,21 рублей за килограмм, стоимость снизилась 
на 1,15% (7, 68 руб). 

НИА Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Нужен строгий порядок. Владимир Путин обсудил последствия трагедии в казанской 
школе 

Владимир Путин поручил в самое ближайшее время внедрить единый подход к 
обеспечению безопасности и антитеррористической защищенности образовательных 
организаций и проработать предложения по ужесточению оборота оружия. Все пострадавшие 
в трагедии в казанской гимназии семьи получат помощь, а учителя, героически спасавшие 
школьников, - госнаграды. 

Совещание с членами правительства президент начал с минуты молчания в связи с 
трагедией в Казани. "Два дня назад произошла страшная беда, жертвами варварского 
преступления стали дети и учителя 175-й гимназии", - сказал Путин. "Трагедия, безусловно, 
потрясла нас всех. В тяжелые дни вместе с жителями Казани, с Татарстаном была и остается 
вся Россия", - заявил он. 

Сейчас самая неотложная и главная задача - борьба за спасение жизней 
пострадавших, среди них дети с очень тяжелыми ранениями, продолжил Путин. "Безусловно, 
используем все возможности нашего здравоохранения, включая ведущие федеральные 
клиники", - сказал он. "Наш долг - поддержать семьи тех, кто оказался жертвой этого 
страшного преступления", - заявил президент. Выплаты из регионального бюджета уже 
начались, и Путин попросил правительство оказать при необходимости дополнительную 
помощь. "Все учащиеся и сотрудники гимназии, где произошла беда, безусловно, испытали 
настоящий шок, и, конечно, особенно тяжело пережили случившееся дети. И они нуждаются в 
специальной реабилитации", - подчеркнул он. 

Путин предложил отметить госнаградами учителей и других сотрудников гимназии. Они 
действовали мужественно, героически, в высшей степени профессионально, "спасали детей, 
как своих родных", сказал он. "Никто не покинул свой пост. Все исполнили свой 
профессиональный и человеческий долг", - подчеркнул президент. 

Глава Татарстана Рустам Минниханов сообщил, что медицинские и социальные 
службы осмотрели всех 714 детей, находившихся в школе. Решено выплатить из 
республиканского бюджета 1 млн рублей членам семей погибших, 400 тысяч - получившим 
тяжкий или средней тяжести вред здоровью, 200 тысяч - получившим легкий вред. На счет 
для пожертвований собрано более 20 млн рублей. Региональные власти поручили повысить 
уровень антитеррористической защищенности школ и проверить владельцев огнестрельного 
оружия. Минниханов также предложил усилить роль и ответственность психиатрических 
служб. 
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Президент попросил посмотреть пошире на вопросы поддержки пострадавших семей - 
могут быть и жилищные вопросы, и другие социальные проблемы. "Работайте с каждой 
семьей и доложите мне дополнительные предложения", - сказал он… 

«Российская газета» 
 
Глава Росгвардии предложил меры по ужесточению оборота оружия 

Виктор Золотов предложил выдавать разрешение на оружие с 21 года, а все кандидаты 
должны проходить обязательное психологическое тестирование. 

Также глава Росгвардии считает, что справки для получения оружия нужно давать только 
в государственных медицинских учреждениях, а не в частных клиниках. 

"Ужесточить, конечно, требования к выдаче непосредственно охотничьего билета, а 
именно, говоря военным языком, нужно проходить курс молодого бойца тем, кто получает 
впервые гладкоствольное оружие", – добавил Золотов на совещании Владимира Путина с 
правительством. 

Помимо этого, глава Росгвардии предложил выдавать разрешение на 
полуавтоматическое охотничье оружие, вроде "Сайги" или "Хадсана", только после 5 лет 
владения обычным гладкоствольным ружьем. 

Напомним, 11 мая 19-летний молодой человек открыл огонь по ученикам 175-й гимназии 
Казани. Погибли семеро детей и две учительницы. 

Вести 
 
Годовая инфляция в РФ ускорилась почти до 5,7% 

Темпы роста потребительских цен в России с 5 по 11 мая замедлились до 0,1% после 
трех недель по 0,2%, но годовая инфляция ускорилась почти до 5,7% на фоне низкой базы 
мая 2020 года, следует из опубликованных в четверг данных Росстата. 

С начала декабря было лишь четыре недели, когда темпы инфляции оказались ниже 
0,2%: в конце января недельная инфляция была нулевой (но тогда это было следствием 
статистических досчетов), с 10 по 15 марта она составила 0,1% (это объяснялось, в том 
числе, укороченной неделей после праздников), с 6 по 12 апреля (по сути первая 
"нормальная" неделя по 0,1%) и теперь с 5 по 11 мая, но закрепиться на 0,1% и продержаться 
на этом уровне хотя бы две недели подряд пока ни разу не удалось. 

С начала года рост цен к 11 мая составил 3,0%, с начала месяца - 0,2%. Среднесуточная 
инфляция за 11 дней мая 2021 года составила 0,022% (за аналогичный период мая 2020 года 
- лишь 0,011%). 

Из среднесуточных данных Росстата следует, что годовая инфляция в РФ на 11 мая 
ускорилась почти до 5,7% (5,67% без округления до десятых) с 5,5% (5,53%) на конец апреля 
после 5,8% (5,79%) на конец марта (это было максимальное значение с ноября 2016 года, 
когда она равнялась также 5,8%), 5,7% на конец февраля, 5,2% на конец января и 4,9% на 
конец декабря. С большой вероятностью годовая инфляция по итогам мая ускорится по 
сравнению с апрельскими данными на фоне низкой базы - в мае 2020 года инфляция 
составила лишь 0,3%. 

За период с 5 по 11 мая существенно выросли цены: на яйца - на 1,0%, баранину - на 
0,6%, маргарин и гречневую крупу - на 0,5%, колбасу, на подсолнечное масло - на 0,4%. 

Цены на плодоовощную продукцию за неделю выросли на 0,9%, в том числе на капусту - 
на 4,9%, картофель - на 2,9%, лук - на 2,5%, морковь - на 2,2%, огурцы - на 1,9%. Цены на 
помидоры снизились на 0,6%, яблоки - на 0,2%. 

Цены на сахарный песок, автомобильный бензин и дизельное топливо за неделю не 
изменились. 

INTERFAX.RU 
 

Цены на стройматериалы с начала 2021 года выросли на 50-150% 
Стройматериалы в Красноярске и России в целом быстро растут в цене – дерево, 

металл, утеплитель. Некоторые позиции с конца прошлого года подорожали в два раза. 
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Строительные материалы в России начали расти в цене начиная с первой волны 
пандемии. Причин множество — это и падение курса рубля, и падение предложения на рынке 
из-за остановивших рабочий цикл фабрик — глобальный локдаун разорвал наработанные 
производственные цепочки. 

Быстрее всего в IV кв. 2020 года росли цены на металлопрокат для строительства. По 
информации Национального объединения строителей (НОСТРОЙ), удорожание достигало 
100% в зависимости от региона и ассортимента. Материалы, в производстве которых 
применяют металлопрокат, подорожали на до 70%. В Межотраслевой ассоциации 
саморегулируемых организаций «Синергия» подсчитали, что прокат черных и цветных 
металлов по итогам 2020 года подорожал на 50–150% — это алюминий, сталь, чугун, золото. 

Еще один фактор внешний – рост спроса на зарубежных сырьевых рынках. Цены на 
металлургическую продукцию внутри страны привязаны к ценам на внешнем рынке. 

Другой фактор внутренний — фискальная политика. В России выросли налоги на добычу 
черных и цветных металлов за счет повышения так называемого «рентного коэффициента», 
который вступил в силу с января 2021-го. За счет применения коэффициента ставка НДПИ на 
добычу руды черных, цветных и редких металлов поднялась сразу в 3,5 раза. 

На рост цен уже отреагировали власти. Премьер-министру Михаилу Мишустину выдали 
поручение «представить предложения по ограничению роста цен на строительные 
материалы». В декабре правительство в качестве временной меры уже ввело 5%-ную 
заградительную экспортную пошлину на отходы и лом черных металлов. Сообщалось, что 
практика будет расширена на другую экспортную продукцию. 

Кроме того, рассматривается задача по созданию единой биржи для сделок с 
металлоизделиями и стройматериалами, где производителями смогут напрямую торговать с 
застройщиками и подрядчиками. Однако для многих компаний нецелесообразно держать 
большой отдел сбыта и часто выгоднее работать через дилеров. 

Игроки рынка говорят о росте цен «на все сырье» – от бруса до базальтового утеплителя 
и отмечают подорожание стекла на 30%, песка – на 25%. Однако в отличие от рынка 
металлов, в этих сегментах нет однозначных причин для роста цен. И как с этим бороться 
совершенно непонятно. 

Подорожание стройматериалов застройщики частично компенсируют за счет 
покупателей, а частично за счет собственной маржи. Хотя такая возможность есть не у всех. 

Сложнее всего приходится исполнителям государственных контрактов, где подорожание 
стройматериалов не учитывается при расчете стоимости. Эксперты предполагают, что скачки 
цен на стройматериалы вызовет волну банкротств подрядных компаний и соответсвенное 
количество брошенных объектов капитального строительства. 

Деловой квартал 
 

Средний класс вошел в режим самоуничтожения. Задача государства – вернуть его в 
режим самовоспроизводства 

Средний класс в России сокращается, а значительная его часть под влиянием пандемии 
попала прямиком в бедность, минуя так называемый протосредний класс. Так считает 
Ярослав Кузьминов, ректор НИУ ВШЭ. 

Тут прежде всего стоит отметить, что единой оценки доли среднего класса в России 
просто нет – официальные данные серьезно расходятся с выводами независимых экспертов. 
Проблема в том, что существует масса критериев для отнесения человека к тому или иному 
классу. Есть, например, известная классификация Всемирного банка, учитывающая в первую 
очередь уровень дохода. Формула проста: у среднего класса доход в 1,5 раза превышает 
верхний порог уровня бедности. Официально бедные в России – те, кто зарабатывает 
прожиточный минимум, это чуть меньше 12 000 руб. Получается, что, для того чтобы 
человека отнесли к среднему классу, ему достаточно зарабатывать более 18 000 руб. в 
месяц. Действительно ли это средний класс? Очевидно, нет. Поэтому гораздо весомее не 
доход, а другой критерий – уровень и качество потребления… 

Ведомости 
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Минтруд заявил о снижении общего числа безработных в России 
Уровень общей безработицы в России составил 5,4% по итогам марта 2021 года, общее 

число безработных опустилось ниже 4,1 млн человек. Об этом в четверг заявил министр 
труда и социальной защиты Антон Котяков. 

"По данным Росстата, уровень безработицы по методологии Международной 
организации труда в марте составил 5,4%. Это менее 4,1 млн человек. Напомню, на пике в 
августе уровень безработицы составлял 6,4%", - сказал он на совещании президента России 
Владимира Путина с членами правительства. 

Он добавил, что снижается и число зарегистрированных в центрах занятости 
безработных граждан. "По состоянию на 12 мая это уже менее 1 млн 530 тыс. человек. Из них 
почти 700 тыс. граждан стоят на учете с прошлого года", - отметил министр. 

По словам Котякова, более 640 тыс. человек трудоустроены в России по состоянию на 
конец марта, однако необходимо обеспечить занятость еще порядка 975 тыс. человек для 
достижения допандемических показателей. 

"Для достижения целевого результата необходимо обеспечить занятость еще почти для 
975 тыс. человек", - сказал он. Котяков добавил, что с начала восстановительного процесса 
удалось увеличить число занятых на 644 тыс. граждан. 

Министр добавил, что президент ранее поставил цель вернуть уровень занятости в 
стране к допандемийным показателям. "По итогам 2019 года численность занятого населения 
[в РФ] составляла 71,9 млн граждан", - напомнил он. 

Котяков добавил, что, по данным портала "Работа в России", фиксируется прирост 
вакансий по всем регионам. "Соискателям доступно уже более 1,6 млн позиций", - отметил 
министр. 

ТАСС 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Путин сделал это: пустил в ощип так называемую офшорную аристократию 
Как известно, русские долго запрягают, зато потом быстро едут. Именно подобное в 

нашей стране сейчас и происходит. 
До этого мы долго пытались с Западом договориться, по-доброму звали США на Новую 

Ялту, называли все западные страны нашими "партнерами", а теперь наша душевная 
доброта относительно коллективного Запада взяла и в одно мгновение кончилась. Мы 
записали его в Табаки, шакалящего по всему миру в поисках новой жертвы, которую 
привыкшему жрать в три горла Западу, можно безнаказанно сожрать. То есть официально 
признали Запад врагом Государства Российского, поэтому: 

- Российские власти моментально, сразу после высылки на родину американского посла, 
разгромили ФБК Навального, признав его структуру экстремистской, и начали зачистку всех 
западных НКО, до этого чувствовавших себя в России как дома. А тут все нежелательные 
гости, занимавшиеся дестабилизацией внутренней обстановки в нашей стране, получили 
"заслуженного" пинка. 

- Ввели ассиметричные санкции против США и подхрюкивающих из ЕС. Болезненные, 
надо признать. Не зря же все Табаки после введения российских санкций так заполошно 
истерили.) 

- Как только началось обострение на Донбассе, Министерство Обороны мгновенно 
перебросили массу военной техники и личного состава к границе с нацистской Украиной, 
создав настолько мощный кулак, что враг дрогнул и вывесил белый флаг, так и не вступив в 
сражение, и затребовал мирных переговоров. И это сделало вовсе не недогосударство 
Украина, а ее хозяин - США.  

Но вместо переговоров Россия взяла и указала на дверь пресс-секретарю посольства 
США Реббеке Росс. Вашингтонская ястребица сейчас летит домой и там со своими 
ястребиными недосамцами пусть пресс-конференции устраивает и разговоры разговаривает. 
А нам нужны реальные ДЕЛА. Давай, Вашингтонский обком, демонстрируй их нам, ога. 
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А пока мы находимся в ожидании ответа - тех самых добрых дел от Империи Бобра, то 
пришла пора пощипать всех офшорников. 

"Не прячьте ваши денежки по банкам и углам. 
Несите ваши денежки - иначе быть беде." (с) 
Эти слова из песни "Поле Чудес в стране Дураков" заиграли вдруг новыми красками, ибо 

очередь дошла до офшорной аристократии - западных марионеток. Поэтому: 
В Госдуме был принят закон о денонсации налогового соглашения с Нидерландами. 
Вот что по этому поводу сообщает РБК: 
"Госдума приняла закон о денонсации заключенного ранее с Нидерландами соглашения 

об избежании двойного налогообложения и предотвращении уклонения от обложения в 
отношении налогов на доходы и имущество. 

Проект закона был внесен в Госдуму правительством России, после того как Минфину не 
удалось договориться с голландскими властями о пересмотре налоговых соглашений. 

... По данным ведомства, только в 2017 году в виде выплат процентов и дивидендов 
российские компании вывели в Нидерланды более 457 млрд руб., в 2018-м — более 412 млрд 
руб., а в 2019-м — более 339 млрд руб. 

... Выступая 11 мая в Госдуме, замглавы Минфина Алексей Сазанов сообщил, что 
следующим шагом станет корректировка налоговых соглашений с Сингапуром, Гонконгом и 
Швейцарией." 

Да-да, Россия взяла и сделала это, не смотря на радостное подхрюкивание и 
зубоскальство офшорных шакалов и их информационных помоек с либеральных болот, что 
мол российские власти ни за что не пойдут на подобный шаг, ибо у них фсё завязано на 
Нидерланды. 

На ваши гланды, офшорники, у нас теперь всё завязано, так как судя по фамилии Главы 
Европарламента - Сассоли, внесенного в санкционный список, совсем нетрудно догадаться, 
какой план против всех Табаки задействовала Россия. План "О". 

Теперь не смешно? Правильно, ибо смеется тот, кто смеется без последствий. А у всей 
офшорной аристократии последствия их смехуечков серьезные наметились. Не до смеха им в 
настоящем и будущем будет, и не до перебиваний президента, ага. 

Всем богатеньким Буратинам придется теперь нести свои денежки в российскую казну, 
вместо вывода их в офшоры, иначе они сами себе станут злыми Буратинами. Посадка экс-
сенатора Шпигеля - ранее неприкасаемого -  была знаком для всех ранее неприкасаемых. 
Чёрной меткой, так сказать. Да и Навальный новых сокамерников уже заждался. 

Нам осталось перезаключить договора всего с 3 странами. И они абсолютно точно будут 
перезаключены, в этом уже нет никаких сомнений, и тогда будет полностью закрыто 90% 
офшорных транзакций, что в свою очередь положительно скажется на доходной части 
федерального бюджета. Но и это еще не всё. 

Вчера, выступая в Госдуме, премьер-министр Мишустин еще кое о чём сказал. Вернее 
не сказал, а поставил в очередь на ощипку - нефтяников, выводящих прибыль в офшоры. Вот 
и до них дотянулась Рука Кремля. Кто б сомневался?:) 

Многие сегодня спросят: "А почему только сейчас у власти руки до всего дошли? Разве 
нельзя было все эти шаги сделать раньше?". 

На это вопрос существует только один единственный правильный ответ: 
Именно сейчас время пришло.  
Россия полностью сосредоточилась, поэтому в силах ответить на любой вызов времени, 

как на давно назревший, так и на любой новый.  
Просто нужно верить в Россию и доверять нашему президенту. За ним Россия как за 

каменной стеной. 
КОНТ 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 14.05.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 74,36  ▲ 0, 32 

EUR 89,93 ▲ 0, 09 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


